

女子バレー部が県大会へ

県中学選抜バレーボール選手権大会八代予選が5月29日(土)に行われ、七中からも男女バレーボール部が出場しました。上位3位までが県大会への出場権を得る大会で、女子は決勝で第三中学校に惜しくも敗れたものの、準優勝となり県大会への出場権を得ることができました。男子は六中・二見中の合同チームに勝利したものの惜しくも4位で県大会への出場権を得ることができませんでした。

八代中体連大会は6月26日(土)、27日(日)に開催される予定です。残り3週間ほどとなりましたので、今回の試合で見た課題を克服するとともに、良さを更に伸ばしていってほしいと思います。



かかとを「へり」に揃える

八代市内の小中学校では「やつしろスピリッツ」を共通実践しています。実践内容は以下の3点です。

- ①自分からすすんであいさつをする
- ②話す人の顔を見てしっかり話を聴く
- ③くつのかかとをくつ箱の手前のへりにそろえる



くつ箱を見てみると、ほぼ全てのくつが左右揃えて入れられています。とても素晴らしいことです。しかし「へり」にあわせてあるかを見ると、100%とはいかないようです。クラス全員が「へり」に揃うよう意識していきましょう!!

公立高校入試が早くなります

新型コロナウイルスに感染した生徒への対応を行うため、公立高校の入試日が繰り上がることになりました。昨年度と今年度の期日を並べて比較すると以下のようになります。

【前期入試】

○出願期間

昨年度：1月19日(火)～1月22日(金)

今年度：1月13日(木)～1月17日(月)

○実施日

昨年度：2月 1日(月)

今年度：1月24日(月)

○選抜結果通知

昨年度：2月 9日(火)

今年度：1月31日(月)

【後期入試】

○出願期間

昨年度：2月10日(水)～2月16日(火)

今年度：2月 1日(火)～2月 4日(金)

○実施日

昨年度：3月 9日(火)、3月10日(水)

今年度：2月24日(木)、2月25日(金)

○選抜結果通知

昨年度：3月16日(火)

今年度：3月 7日(月)



自学頑張ってます

1年生は「自学(自習学習)」に取り組んでいます。学習する内容は自由で、毎日1ページはやろうと頑張っています。

とは言え、どんな勉強をすればいいかわからず、漢字練習を1ページ、次の日は英単語の練習を1ページと、反復練習にかたよってしまっている人も多いようです。そこで、1年生の廊下に、工夫した自主学习をやっている人のノートをコピーして張り出し、「こんな勉強方法もあるよ」と紹介しています。友達の勉強方法を参考にしながら、楽しく、そして学力が身につく自主学习に取り組んでほしいと思います。



“ノルマの1ページをサッサと終わらせてしまおう”の発想ではなく、考えを整理したり、定着させるための取り組みにしてほしいですね。書くことはとても大切な作業です。